



Canadian Food
Inspection Agency

Agence canadienne
d'inspection des aliments



Canada



Join the Canadian Food Inspection Agency

We're making a difference in the health and safety of all Canadians. Canadian Food Inspection Agency (CFIA) programs and services impact people's daily lives. We need you to be part of this important and exciting work.

Currently hiring

Position Title: **Plant Protection Survey Student – Plum Pox Virus (PPV) Unit**
Branch/Division Name: **Ontario Operations – Central Region**
Length of tenure: **May 5th to September 1st, 2026**

Who can apply

- ⇒ Students registered as a part-time/full-time post-secondary student at an accredited educational institution, and
- ⇒ Returning to part-time/full-time studies at the end of the student placement.

Responsibilities include:

Plant Protection Survey Student – Plum Pox Virus (PPV) Unit

- Complete self-directed and in-field training.
- Work physically outdoors in various locations such as commercial orchards and residential areas while completing inspection and survey work
- Collect leaf samples, prepare, and submit samples to CFIA lab for testing.
- Make visual assessments of trees for signs and symptoms of pests and diseases.
- Talk to and educate the public about Plum Pox Virus and CFIA's policies.

- Maintain accurate survey data (in-field and in-office).
- Work effectively as part of a team.
- Use ArcGIS Survey123 to track work completed.
- Assume responsibility for using a fleet vehicle and planning daily travel to diverse and distant work site. Candidates must be comfortable driving a fleet vehicle on 400 series highways.
- Occasionally, there may be opportunities to shadow CFIA inspectors and take part in other inspection work.

Potential Location (Ontario):

- St. Catharines

We are the CFIA

The Canadian Food Inspection Agency (CFIA) touches the lives of all Canadians in so many positive ways.

Each day, hard-working CFIA employees—including inspectors, veterinarians and scientists—inspect food for safety risks, protect plants from pests and invasive species, and respond to animal diseases that could threaten Canada's national herd and human health.

Guided by science-based decision-making and modern regulations, the Agency works tirelessly to ensure access to safe and healthy food in Canada, and support access to international markets for our high-quality agricultural products.

To learn more, visit inspection.canada.ca.

At the CFIA, we don't just accept diversity – we celebrate it

We proudly, passionately, and actively strive to make our workforce more reflective and inclusive of the society that we serve. We will only be able to deliver better, more accessible, and more inclusive programs and services if we harness diverse thoughts, experiences, and skills. We work hard to create an environment where different perspectives and experiences are valued. We are committed to helping diverse talent thrive.

We welcome all applicants regardless of race, national or ethnic origin, colour, religion, age, sex, sexual orientation, gender identity or expression, marital status, family status, genetic characteristics, disability, conviction for an offence for which a pardon has been granted or in respect of which a record of suspension has been ordered, and do not give preference to Canadian citizens. We encourage you to indicate if you belong to one of the designated employment equity groups when you apply.

[Information on employment equity](#)

We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process. If you need to be accommodated during any phase of the evaluation process, please email samantha.gauthier@inspection.gc.ca. All information received in relation to accommodation will be kept confidential.

[Assessment accommodation information](#)

Mandatory requirements:

- You must be fluent in English.
- You must have a legal status that allows you to accept employment in Canada for the entire period of employment. We accept Canadian citizenship, permanent resident status, or work permit.
- You must be able to obtain Government of Canada security clearance. We'll help you with your application when the time comes.

Essential qualifications

(You must meet the following qualifications)

Competencies/Abilities

EC1 • Teamwork

EC2 • Adaptability

EC3 • Ability to communicate effectively orally

Asset qualifications

(It would be great if you meet these qualifications, but they aren't required)

- Preference may be given to applicants who:
Are enrolled in a program related to plant or environmental science.

Conditions of employment

The following conditions of employment are required for an appointment:

- Adherence to the [CFIA Code of Conduct](#)
- Adherence to the CFIA Conflict of Interest and Post-Employment Policy
- Compliance with the [Values and Ethics Code for the Public Sector](#)

Any of the following conditions of employment may be required for an appointment:

- Medical suitability: Pass a Pre-placement health evaluation and Periodic health evaluation.

- Have a valid Ontario class 'G2' or 'G' driver's license, or other license valid for use in the province of Ontario (Note: Successful candidates will be asked to provide a copy of a valid license at the time of the interview and assessment.).
- Be willing to work physically on various terrains and under various weather conditions.

How to apply

Please submit your resume as soon as possible and no later than January 12, 2026. All applications will be reviewed by January 12, 2026.

If you are selected for an interview, you will have the option to be evaluated in the official language of your choice.

Should you have any questions regarding the information in this poster, please direct your inquiry to samantha.gauthier@inspection.gc.ca

Deadline for Submissions: 11:59 pm (EST) Sunday, January 12, 2026.

We thank all those who apply. Only those selected for further considerations will be contacted.



Canadian Food
Inspection Agency

Agence canadienne
d'inspection des aliments



Canada



Joignez-vous à l'Agence canadienne d'inspection des aliments

Nous faisons une différence dans la santé et la sécurité de tous les Canadiens. Les programmes et services de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) ont un impact sur la vie quotidienne des gens. Nous avons besoin de vous pour faire partie de ce travail important et passionnant.

Nous embauchons

Titre des postes : **Étudiant(e) aux enquêtes de la protection des végétaux (potyvirus virus de la sharka)**

Direction générale / division: Centre opérationnel de l'Ontario - région Central

Durée : **5 mai au 1er septembre 2026**

Qui est admissible

- ⇒ Les étudiants inscrits dans un programme d'études postsecondaires à temps partiel ou à temps plein dans un établissement d'enseignement agréé, et
- ⇒ Qui retournent aux études à temps partiel/temps plein à la fin du stage.

Les responsabilités comprennent :

Étudiant(e) aux enquêtes de la protection des végétaux (potyvirus virus de la sharka)

- Compléter une formation autodirigée et sur le terrain.
- Travailler physiquement à l'extérieur, dans des lieux variés tels que des vergers commerciaux et des zones résidentielles.
- Prélever des échantillons de feuilles, les préparer et les soumettre au laboratoire de l'ACIA pour analyse.
- Évaluer visuellement des végétaux en vue de détecter des signes ou des symptômes de la présence de ravageurs ou de maladies.
- Effectuer des inspections de propagation dans les propriétés privées.
- Préparer des échantillons et les remettre au laboratoire.

- Discuter avec et informer le public sur le virus de la sharka et sur les politiques de l'ACIA.
- Tenir à jour des données d'enquête (sur le terrain et au bureau).
- Travailler efficacement au sein d'une équipe. Certains postes peuvent nécessiter une communication avec le public.
- Utiliser ArcGIS Survey123 pour enregistrer des lieux d'enquête et des données.
- Assumer la responsabilité de l'utilisation d'un véhicule de flotte et planifier ses trajets journaliers vers des lieux de travail divers et à distance et le faire d'une manière efficace et dans les délais impartis. Les candidats doivent être à l'aise de conduire un véhicule de flotte sur les autoroutes de la série 400.
- Occasionnellement, il est possible de suivre les inspecteurs de l'ACIA et de participer à d'autres travaux d'inspection.

Lieu de travail potentiel (Ontario):

- St. Catharines

Nous sommes l'ACIA

L'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) a une incidence positive sur la vie de tous les Canadiens, et ce, de bien des façons.

Tous les jours, les employés de l'ACIA – inspecteurs, vétérinaires, scientifiques et d'autres encore – travaillent assidûment à vérifier que les aliments ne posent pas de risque à la salubrité, à protéger les végétaux des ravageurs et des espèces envahissantes, et à réagir aux zoonoses qui pourraient menacer la santé des élevages canadiens et celle des humains.

En s'appuyant sur un processus décisionnel fondé sur la science et sur une réglementation moderne, l'Agence travaille sans répit afin de garantir l'accès à des aliments salubres et sains au Canada et de soutenir l'accès de nos produits agricoles de haute qualité aux marchés internationaux.

Pour en savoir plus, consultez inspection.canada.ca.

À l'ACIA, nous acceptons et célébrons la diversité

Nous sommes fiers, passionnés et nous nous efforçons activement de rendre notre effectif plus représentatif et inclusif de la société que nous servons. La prestation de programmes et des services améliorés, accessibles et inclusifs n'est réalisable que si nous pouvons reconnaître et exploiter une diversité d'idées, d'expériences et de compétences. Nous travaillons très fort à la création d'un environnement où les différentes perspectives et expériences sont valorisées, et nous sommes engagés à aider les talents de tout type à prospérer.

Nous acceptons toutes les candidatures, peu importe la race, l'origine nationale ou ethnique, la couleur, la religion, l'âge, sexe, l'identité ou l'expression sexuelle, l'état matrimonial, la situation familiale, les caractéristiques génétiques, un handicap, une condamnation pour une infraction pour laquelle un

pardon a été accordé ou à l'égard de laquelle un dossier de suspension a été ordonné, et nous n'accordons pas la préférence aux citoyens canadiens. Nous vous encourageons à indiquer dans votre demande d'emploi si vous appartenez à l'un des groupes désignés par l'équité en matière d'emploi.

[Renseignements sur l'équité en matière d'emploi](#)

Nous sommes engagés à offrir un environnement de travail inclusif et sans obstacles, en commençant par le processus d'embauche. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pendant une phase quelconque du processus d'évaluation, veuillez envoyer un courriel à **samantha.gauthier@inspection.gc.ca**. Tous les renseignements reçus concernant les mesures d'adaptation seront gardés confidentiels.

[Mesures d'adaptation en matière d'évaluation](#)

Les exigences obligatoires :

- Vous devez parler couramment l'anglais.
- Vous devez avoir un statut légal qui vous permet d'accepter un emploi au Canada pendant toute la durée de l'emploi. Nous acceptons la citoyenneté canadienne, le statut de résident permanent, ou le permis de travail.
- Vous devez être en mesure d'obtenir une autorisation de sécurité du gouvernement du Canada. Nous vous aiderons à remplir votre demande le moment venu.

Qualifications essentielles

(Vous devez remplir les qualifications suivantes)

Compétences / Capacités

- CE1 • Travail d'équipe
- CE2 • Capacité d'adaptation
- CE3 • Capacité de communiquer efficacement oralement

Qualifications constituent un atout *(Section facultative)*

(Ces qualifications sont très utiles, mais ne sont pas obligatoires)

- La préférence pourrait être accordée aux étudiants qui :
Sont inscrits à un programme lié à la science des plantes ou de l'environnement.

Conditions d'emploi

Les conditions d'emploi suivantes sont nécessaires aux fins d'une nomination :

- Respect du [Code de conduite de l'ACIA](#)

- Respect de la Politique de l'ACIA sur les conflits d'intérêts et l'après-mandat
- Respect du [Code de valeurs et d'éthique du secteur public](#)

L'une ou l'autre des conditions d'emploi suivantes peuvent également être nécessaires aux fins d'une nomination :

- Exigences médicales : Passer un examen de santé préalable à l'emploi et une évaluation de la santé périodique
- Être titulaire d'un permis de conduire de l'Ontario valide de la classe G ou G2 ou tout autre permis valide dans la province de l'Ontario. (À noter : les candidats retenus devront fournir une copie d'un permis valide au moment de l'entrevue et de l'évaluation.)
- Consentir à travailler sur divers terrains et sous diverses conditions météorologiques.

Comment postuler

Pour postuler, veuillez envoyer votre curriculum vitae dès que possible et avant le 12 janvier 2026. Toutes les candidatures seront examinées après le 12 janvier 2026.

Si vous êtes choisi(e) pour une entrevue ou un autre type d'évaluation, vous aurez la possibilité d'être évalué(e) dans la langue officielle de votre choix.

Si vous avez des questions sur cette affiche, veuillez adresser votre demande à l'adresse suivante : samantha.gauthier@inspection.gc.ca

Date limite de soumission : 23h59 (HNE) le dimanche 12 janvier 2026.

Nous remercions d'avance ceux et celles qui auront soumis une demande d'emploi, mais nous ne contacterons que les personnes choisies pour la prochaine étape de sélection.